



ハーモニー



出合いを大切に

No. 6

2024. 9. 30



石中祭(文化祭・体育祭)を終えて!



20日(金)に文化祭が、25日(水)に体育祭が行われました。体育祭は暑さが幾分か和らいだものの、それまでの練習や文化祭は酷暑の中、本当に頑張りましたね。初めての石中祭はどうでしたか?みなさんのパワーや頑張りで昨年以上の石中祭になりました。ありがとう。10月は北部Bブロック新人戦や中間テストがあります。気持ちを切り替え、やるべきことをしっかりしていきましょう。みなさんなら頑張れる!ファイト!!

合唱コンクール おめでとう!

金賞 2組
銀賞 4組
どのクラスの歌声も心に響きましたよ。



体育祭 おめでとう!

優勝 3組
準優勝 1組
どのクラスも頑張りましたね!



文化祭を終えて、合唱コンクールで優勝できなかったのはすごく悔しかったけどとても楽しかったです。5組のみんなで精一杯がんばっただけで、勝てなくても充分だと思えました。他の組や先輩たちの歌をきいて思ったことは、全員一生懸命で素敵に歌ったということです。特に二、三年生は前にやったことがあるからなのか、とても大きい声でハキハキと歌っていてすごかったです。私も来年は二、三年生のように今年よりも大きな声で歌いたいです。

合唱コンクールの他にも演奏やパフォーマンスなど面白い事がたくさんあって、1日中楽しめました。ダンスや演奏をしていた人たちがみんな輝いていてかっこよくて、私もやってみたいと思いました。暑いのも忘れる程盛り上がり過ぎて最高の思い出になりました。来年はもっとがんばりたいです!

待ちに待った文化祭でした。朝、放課後、授業などで一生懸命練習をしました。最初は声も小さく、歌詞もあいまいで自信があまりなかったのですが、毎日みんなで練習しているうちに自信がどんどんわいてきました。ですが、体育館で実際に歌ってみると広い分、声が小さく感じました。そこからまた練習を重ね本番を迎えました。その結果は「銀賞」です。5クラスあるうちの2位になれたことは、私にとっては本当にすごくとてもうれしいものです。それに加え指揮者賞も受賞することができました。これは1-4全員が力をあわせ協力することで成し遂げられた結果だと思います。もしも、1人でも協力していなかったらこんな風に歌えなかったかもしれません。みんなで一致団結できる1-4がもっと大好きになりました。行事だけでなく、日々のささいな事もみんなで協力してがんばっていきたいです。

《保護者の皆さまへ》

20日(金)に文化祭、25日(水)に体育祭がありました。平日開催にもかかわらず皆さんの保護者の皆さまの応援をいただきましてありがとうございました。大きなケガもなく、生徒一人一人が輝いた石中祭になりました。

本日、遠足についての案内プリントを配布しました。出欠のお返事を10月4日までに提出していただきますようお願いいたします。また、10月17日に集金を予定しています。ご準備をお願いいたします。

10月の行事予定

①は1時間目のことです

日	曜	給食	行 事
1	火	○	生徒会執行部会
2	水	○	色覚検査1組
3	木	○	⑥全校集会 色覚検査2組
4	金	○	色覚検査3組
5	土		北部Bブロック新人大会
6	日		北部Bブロック新人大会
7	月	○	
8	火	○	
9	水	○	⑥スマホ安全教室 色覚検査4組
10	木	○	45分日課 色覚検査 5組
11	金	○	色覚検査 予備日
12	土		北部Bブロック新人大会
13	日		
14	月		🇯🇵🇺🇸🇬🇧🇫🇷🇮🇹🇪🇺 スポーツの日
15	火	○	部活動テスト休み17日まで
16	水	○	
17	木	○	遠足費集金
18	金	○	中間テスト
19	土		
20	日		
21	月	○	45分日課
22	火	○	
23	水	○	⑥英語技能テスト
24	木	○	
25	金	○	45分日課 郡駅伝
26	土		
27	日		
28	月	○	
29	火	○	45分日課
30	水	○	
31	木	○	45分日課 生徒会執行部会

11月の行事予定 ※予定は変更になる場合があります。

- 1日(金) 遠足
- 2日(土) 参観日
- 5日(火) 代休
- 7日(木) 全校集会
- 15日(金) 数検
- 27日(水)~29日(金) 期末テスト
- 29日(金) 生徒会執行部会

